

Trabajan secretarías de Salud y Educación en capacitación de personal y el desarrollo de investigación médica

-Signaron un convenio de colaboración para la implementación de programas académicos para la formación de egresados

Con el objetivo de coordinar esfuerzos para trabajar en la formación y capacitación de recurso humano, los titulares de las secretarías de Salud y de Educación y Deporte, Gilberto Baeza y Hugo Gutiérrez Dávila, respectivamente, firmaron un convenio de colaboración.

El acuerdo incluye también la voluntad conjunta para impulsar acciones que abonen al desarrollo de investigación en el área médica, en mejora de los servicios que se brindan a la población,

En el evento se formalizó la instalación de la Comisión Estatal Interinstitucional del Organismo Colegiado, que será la encargada de implementar programas académicos para la formación de egresados de las carreras de salud, así como de brindar consultorías, asesorías y apoyo técnico.

Baeza Mendoza dijo que la capacitación y la formación del personal es clave para asegurar una atención médica de calidad, por eso la importancia de destinar esfuerzos para fortalecer las capacidades del recurso humano.

Señaló la relevancia de la Comisión en la planificación, formación y actualización continua de las y los profesionales de la salud, desde la plantilla médica y de enfermería hasta los investigadores y técnicos, y aseguró que la labor que desempeñan es crucial para garantizar que el estado siga avanzando en la mejora de los servicios para otorgar atención digna y de calidad.

Por su parte, Gutiérrez Dávila enfatizó que la educación es un eje fundamental en la transformación de cualquier sociedad, en este caso, como un pilar en la construcción de un sistema de salud más robusto, eficiente y accesible para todos.

Por ello, externó su compromiso para fortalecer los programas de formación y capacitación continua, en impulso a la innovación, la investigación científica y

"2024, Año del Bicentenario de fundación del estado de Chihuahua"

Calle Tercera No. 604, Col. Centro, Chihuahua, Chih.

Teléfono (614) 429 – 3300

www.chihuahua.gob.mx/secretariadesalud

el desarrollo de nuevas metodologías que permitan una respuesta efectiva a las necesidades de la población.